



Justicia concede la Cruz de San Raimundo de Peñafort al Decano del ICAV, Mariano Durán

La Junta de Gobierno del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia presidió el acto de entrega de la condecoración y fue el nuevo Decano electo, Rafael Bonmatí, quien impuso la Cruz y entregó el Diploma del Ministerio de Justicia a Mariano Durán, Decano de la Institución desde Febrero de 2011, “por un galardón muy merecido, que viene a avalar la enorme valía profesional de Mariano Durán en el ámbito de la Justicia y del Derecho y el trabajo desarrollado a favor de la Abogacía a través del Colegio de Abogados de Valencia y los Consejos valenciano y nacional”. El Magistrado Fernando de Rosa realizó la laudatio del galardonado.

...